

Freude über neuen Sandkasten

Gemeinschaftswerk von Gemeinde, Kindergarten und Eltern

Gottfrieding. (li) Im Kindergarten St. Stephan steht seit Kurzem ein neuer supertoller, großer selbstgeplanter und selbstgefertigter Sandkasten mit Sonnensegel und angrenzendem Spielhaus im Garten, den die Gemeinde, einige Eltern und das Kindergarten-Team gemeinsam erstellt hat. Die „Helfer-Dankesfeier“ nahm Leiterin Astrid Hoyer zum Anlass, Maria Erhardsberger zum 10-jährigen Dienstjubiläum zu ehren.

Mit einem Begrüßungstrunk wurden die Gäste zur „Helfer-Dankesfeier“ am vergangenen Freitag im Kindergarten empfangen. Bürgermeister Gerald Rost begrüßte als Trägervertreter eingangs die anwesenden Gäste. Er erwähnte, dass dieses Projekt sofort die volle Zustimmung bei ihm und dem Gemeinderat erfahren habe. Die Anregung, es gemeinsam bewerkstelligen zu wollen, wurde gerne angenommen. Er sagte der Kindergarten-Leiterin Astrid Hoyer auch weiterhin die vol-

le Unterstützung seitens der Gemeinde zu. Weiters war auch Pfarrer Georg Parankimalil und der Zweite Bürgermeister Georg Schmidbauer anwesend, wie auch die ehemalige Leiterin Tanja Bartlsberger, die Astrid Hoyer neben ihren Kolleginnen, dem Elternbeirat Eva Flassig Will und Werner Streifeneder sowie alle Helfer und Helferinnen, die an diesem gelungenen Gemeinschaftswerk beteiligt waren, willkommen hieß. Ausführlich erläuterte sie in chronologischer Reihenfolge den "Baufortschritt" des neuen Sandkastens, der sowohl pädagogisch als auch gesundheitlich wertvoll ist. Die Entwicklung und die Kreativität werden beim Spiel im Sandkasten gefördert. Er bietet dem Kind eine eigene Welt, die selbst und durch eigene Fantasie gestaltet werden kann. Man kann Burgen und tiefe Gruben bauen, Kuchen backen und Teig anrühren - er regt die Spiellust geradezu an. Die Kinder können sich dabei entfalten. Ein positiver

Nebeneffekt ist, dass die Abwehrkräfte durch das Spielen in der frischen Luft gestärkt werden. Mit einer bebilderten Dokumentation über die Bauarbeiten als kleine Erinnerung bedankte sich anschließend Astrid Hoyer bei allen Helfern und Helferinnen.

Ein weiterer Grund zum feiern war das zehnjährige Dienstjubiläum von Maria Erhardsberger, die als Erzieherin die Sonnengruppe betreut. Wegen ihrer musikalischen Begabung kommt der Kindergarten und dessen Gäste oft in den Genuss von gesanglichen und instrumentalen Darbietungen. Astrid Hoyer trug das Wirken von Maria Erhardsberger in schönster Reimform vor. Mit Geschenken drückte man der Kollegin Maria die Wertschätzung aus.

Anschließend wurde im Garten noch gegrillt und gemütlich beisammen gegessen, wobei man das Gemeinschafts-Projekt - von der Planung zur Fertigstellung - eingehendst Revue passieren ließ.



Maria Erhardsberger freute sich über die Überraschung



Eine schöne „Helfer-Dankes-Feier“ für ein gelungenes Werk